

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN MOBILISASI DINI DENGAN KEMANDIRIAN MERAWAT DIRINYA DAN BAYINYA PADA IBU PASCA OPERASI SECTIO CAESARIA DIRUANG RAWAT GABUNG RUMAH SAKIT ANAK DAN BUNDA HARAPAN KITA JAKARTA

Created by Demetria Pitis

Subject : HUBUNGAN PENGETAHUAN MOBILISASI
Subject Alt : HUBUNGAN PENGETAHUAN MOBILISASI
Keyword : Mobilisasi dini, Kemandirian Merawat Diri dan Bayi.

Description :

cara membimbing pasien untuk mempertahankan fungsi fisiologis (Carpenito, 2000). Mobilisasi sangat penting pada kondisi pasien pasca operasi sectio caesaria karena mobilisasi dini dapat mencegah infeksi luka operasi, mempercepat involusi uterus dan membuat ibu menjadi sehat sehingga dapat mandiri dalam merawat diri dan bayinya. Kemandirian adalah kemampuan melakukan kegiatan atau tugas sehari-hari sesuai dengan perkembangan dan kapasitasnya. Sedangkan keperawatan mandiri (self care) adalah suatu pelaksanaan kegiatan yang diprakasai dan dilakukan oleh individu itu sendiri untuk memenuhi kebutuhan guna mempertahankan kehidupan, kesehatan dan kesejahteraannya sesuai keadaan baik sehat maupun sakit. Penelitian ini dilakukan di ruang rawat gabung RSAB Harapan Kita Jakarta pada bulan Februari tahun 2011 dengan pengumpulan data sebanyak 56 orang responden yaitu ibu-ibu yang dirawat dengan pasca operasi sectio caesaria. Metode yang digunakan adalah deskriptif analitik dengan rancangan cross sectional. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui dan mengidentifikasi hubungan pengetahuan mobilisasi dini mulai setelah 6-10 jam, 10-24 jam, 24-48 jam dan 48-72 jam dengan kemandirian merawat diri dan bayi pada ibu pasca operasi Sectio Caesaria. Tingkat pengetahuan mobilisasi dini dan kemandirian diukur dari hasil kuesioner. Data yang diperoleh dianalisis secara Univariat dan Bivariat dengan menggunakan uji Chi-Square. Hasil Uji Chi Square menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan mobilisasi dini setelah 6-10 jam adalah 23,2% baik, 10-24 jam 66,1% baik, 24-48 jam 33,9% baik dan 48-72 jam 65,7% baik. Sedangkan tingkat kemandirian merawat diri 58,9% baik. ($P=0,05$). Pengetahuan mobilisasi dini terkait dengan kemandirian merawat dirinya dan bayinya pada ibu pasca operasi Sectio Caesaria di ruang rawat gabung RSAB Harapan Kita Jakarta.

Contributor : Satria Gobel, SKp, Mkep. SpKom
Date Create : 16/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-33-059
Collection : 2009-33-059
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor